



Comentario / Héctor de Mauleon (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (LATINUS).- “Después de más de 140 días de violencia desatada en la capital de Sinaloa, de más de 140 días en que los sinaloenses han vivido aterrorizados, presas de las ejecuciones, los acribillamientos, los secuestros, los narcobloqueos, la quema de negocios, asaltos y robos, Culiacán salió de su azoro y miles de personas, niños incluidos, salieron a las calles para exigir tanto la destitución del gobernador como el fin de la ola de violencia.

“Al mismo tiempo, los diputados de Morena, encabezados por inefable **Ricardo Monreal**, refrendaron su respaldo al desastroso gobernador Rocha Moya”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZYQCJ6Q_naDWyaQHw?e=LJOb8h